

2021年9月10日

学生・保護者のみなさま

学校法人 滋慶学園
東京スポーツ・レクリエーション専門学校
学校長 関口 正雄
(公印省略)

「新型コロナウイルス感染症」陽性者の発生及びその対応について

昨日(9月9日)、本校の在校生が新型コロナウイルス感染症検査の結果、陽性との連絡がありました。罹患報告を受けて、所管の保健所と対応を進めていた件に関する報告です。保健所からの当該学生の学内行動履歴とヒアリング調査の結果、**本件における学生及び教職員には濃厚接触者はいないという判断を受けました。**

また、現段階ではその他の学生よりPCR検査等が必要となる体調不良等の報告は受けておりません。

よって、本件において休校や学校閉鎖をはじめとした、今後の特別な取り組みは不要と判断されていることを踏まえて、次のように対応いたします。

記

1. 当該学生に関する情報 (※当該学生と保護者の方に許可を頂いている範囲の情報です。)

○所属 :スポーツビジネス科 2年生 男性 (罹患前最終登校日:7月)※登校なくオンライン授業中のため

2. 保健所からの判断内容

(1)当該学生の感染経路に関しては不明ですが、学内行動履歴や詳細なヒアリング調査の結果、学内における感染拡大の可能性は極めて低いとの判断が出ております。

3. 学校の対応

保健所の判断に基づき、以下の対応いたします。

- (1)9月10日(金)以降については、休校等の措置は行わず、当該学生が所属するクラスは引き続きオンライン授業対応とすることで、感染防止を徹底しながら授業を継続してまいります。
- (2)現在実施している清掃業者による館内の接触が多い共用箇所の消毒、並びに学生及び教職員の登校時の検温実施並びに手指消毒、マスクの着用はもちろんのこと、文部科学省の「ガイドライン」に基づく感染予防対策を徹底してまいります。
- (3)引き続き、発熱や咳、倦怠感などの症状がある場合は、必ず登校は控え、学校に連絡の上、医療機関を受診するようご協力をお願いいたします。

4. 留意事項

上記により、感染した学生の個人特定の推測や、推測したことをSNS上に投稿することなどは厳に慎んでください。

もしもその情報が拡散されたり、噂になったりした場合、その方を傷つけることは容易に想像できます。また、投稿された内容によっては、『法に触れる』ことにもなりますので十分ご注意ください。

以上

学内で感染が拡大しないよう行政の指導の下、万全の態勢で臨みますので、ご理解とご支持をいただけますよう、お願い申し上げます。